

Recomendaciones para planificar vacaciones

- **Seguros de Viaje, Accidentes, Vida, Auto y Hogar son algunas opciones para esta temporada decembrina**

De acuerdo con un informe del Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes en el mes de diciembre se incrementa en 15% los fallecimientos por accidente en comparación con los demás meses y en México aun no se cuenta con una cultura del aseguramiento. Por este motivo y con la finalidad de aumentar la cultura de aseguramiento en México, Seguros Banamex recomienda analizar las distintas formas de contar con la protección necesaria ante posibles imprevistos en vacaciones decembrinas.

SEGUROS DE VIAJE

Durante el viaje de vacaciones pueden presentarse percances inevitables que están fuera de las manos del viajero y que un seguro de viaje podría resolver como: la pérdida de maletas, retrasos que impiden efectuar las conexiones necesarias para llegar al destino, la cancelación del viaje por fuerzas mayores, entre otras.

Aeroméxico Contigo. Protege a los pasajeros de Aeroméxico y Aeroméxico Connect

Uso del seguro en vacaciones: cubre muerte accidental, gastos médicos, evacuación médica, repatriación funeraria, atención odontológica, vuelo cancelado, interrupción del viaje, pérdida y demora del equipaje. La cobertura aplica 12 horas antes de la salida del primer vuelo, 12 horas después de la llegada del último vuelo y hasta 90 días para viaje redondo.

Numeralia: Tan sólo en el primer semestre de 2012 se registraron 1,664 reclamos de equipaje por extravío y/o daño en aerolíneas nacionales¹

SEGUROS DE AUTO

En caso de viajar por carretera resulta muy recomendable tener un seguro de auto, puesto que éste cubre ante posibles percances que pudieran suceder en el camino como: accidente, servicio de cambio de llantas y refacciones.

Seguro de Auto Banamex. Protege contra pérdidas económicas causadas por robo total, accidentes automovilísticos, daños por inundación, desastres naturales y disturbios populares.

Uso del seguro en vacaciones: cobertura en daños a terceros y gastos médicos en caso de accidente para el asegurado y acompañantes (ambulancia, hospitalización, atención médica, medicamentos, etc.), cobertura en EEUU por daños ocasionados -con

¹ Estadísticas de calidad 2012 de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes

el auto- a terceros en sus bienes y/o personas, asistencia legal y fianza garantizada para trámites y fianzas.

Numeralia: En promedio, cada mes fallecen 1,380 personas por siniestros de tránsito²

SEGUROS DE ACCIDENTES Y VIDA

Normalmente al salir de vacaciones el viajero no cuenta con el conocimiento de a donde debe acudir o a quien recurrir en caso de accidente, lo que puede hacer la situación más difícil. Un seguro de accidentes, hospitalización o vida son la opción para pagar los gastos y gestiones derivadas de un percance durante el viaje.

Seguro de Hospitalización Banamex. Protege al asegurado con una indemnización en caso de que sea hospitalizado por más de 24 horas a causa de un accidente o una enfermedad.

Uso del seguro en vacaciones: cubre gastos en clínicas u hospitales públicos o privados en México y el extranjero, apoyo económico para familiares directos del asegurado en caso de fallecimiento.

Numeralia: sólo 6 millones de mexicanos cuentan con Seguro Médico Privado³

Seguro de Accidentes Banamex. Protege económicamente a la familia del asegurado en caso de fallecimiento a consecuencia de un accidente con los beneficios de sus 2 planes: Básico e Integral.

Uso del seguro en vacaciones: pago por hospitalización diaria, invalidez total y permanente, pérdidas orgánicas, servicio de ambulancia terrestre y de ambulancia aérea hasta por \$110,000.00 ó 11,000.00 dólares. Referencia de médicos y hospitales en todo el país.

Numeralia: en México se registran anualmente aproximadamente cuatro millones de accidentes⁴

Seguro de Vida Banamex. Protege a la familia del asegurado en caso de fallecimiento por accidente o enfermedad, con los beneficios de sus 3 planes: MAS, Integral y Básico.

Uso del seguro en vacaciones: anticipo para gastos por defunción y servicio de ambulancia los 365 días del año.

Numeralia: 7% de la población de México tiene un seguro de vida⁵

SEGURO DE HOGAR

Salir de casa en periodo vacacional se convierte en una oportunidad para los ladrones, ya que generalmente la mayoría de los robos en las casas se producen cuando están deshabitadas. Otro de los incidentes más comunes son las descargas eléctricas que podrían causar daños

² Segundo informe sobre la situación de la Seguridad vial México 2012. Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes.

³ Reporte de Accidentes y Enfermedades AMIS 2012.

⁴ Organización Mundial de la Salud / Informe de la Conferencia Nacional de Gobernadores 2012 (CONAGO)

⁵ Informe ejecutivo de Seguros de Vida AMIS 2012

en electrodomésticos. Un Seguro de Hogar cubre desde bienes y valores en caso de robo, hasta electrodomésticos dañados por descargas eléctricas.

Seguro de Hogar Banamex. Protege los hogares en interiores y exteriores, bienes y valores, así como daños a terceros a través de sus dos coberturas.

Uso del seguro en vacaciones: cubre daños ocasionados a la casa del asegurado y sus contenidos en caso de: incendios, inundaciones, explosiones, rotura de tuberías, robo con muestras de violencia. Además cubre daños a terceros, si el asegurado durante sus vacaciones causara algún daño a otras personas o a sus bienes por el uso y tenencia de una casa departamento o condominio.

Numeralia: al año, sufren el delito de robo 328 mil hogares localizados en zonas metropolitanas de México⁶

Sólo el 5% de los hogares mexicanos cuentan con cobertura contra incendio, desastres naturales y robo⁷

-o-

Para mayor información: Ana Pilar Aguilar (apaguilarm@banamex.com) o en el (55) 22 62 94 55.

Acerca de Grupo Financiero Banamex

Grupo Financiero Banamex es el grupo financiero líder en México. Siguiendo una estrategia de banca universal, el Grupo ofrece una variedad de servicios financieros a personas morales y físicas, que incluyen banca comercial y de inversión, seguros y manejo de inversiones. Banamex, fundado en 1884, cuenta con una extensa red de distribución de 1,706 sucursales, 6,136 cajeros automáticos y más de 17,000 corresponsalías ubicadas en todo el país.

Acerca de Seguros Banamex

Seguros Banamex es una de las compañías de Bancaseguros líder en México, que con el propósito de completar la oferta del Grupo Financiero Banamex brinda protección y tranquilidad a casi dos millones de clientes en los ramos de Accidentes, Auto, Vida y Hogar. Desde 1995 Seguros Banamex demuestra su compromiso al cumplir la promesa a sus clientes, tan sólo en 2011 pagó cerca de tres mil quinientos millones de pesos en indemnizaciones. Para mayor información sobre Seguros Banamex consulta el sitio: www.segurosbanamex.com.mx

⁶ INEGI 2010, Servicio Meteorológico Nacional y Servicio Sismológico Nacional

⁷ Censo INEGI 2010